

グラインダ特別教育

(自由研削砥石等の取り替え及び試運転作業者特別教育)

会場：多摩西部支部会館

6月1日(日)

地元講習で安心
受講料：7,500円



発行所
東京土建一般労働組合
多摩西部支部
昭島市中神町2-4-19
電話 042-546-1577 (代)
発行責任者 鶴岡 誠一

2014年度執行委員

- | | | |
|--------|-------|---------|
| 執行委員長 | 鶴岡 誠一 | 高松分会 |
| 副執行委員長 | 清水 政廣 | 立川南分会 |
| | 檜山 剛志 | 砂川分会 |
| | 菅野 明 | 昭島中央分会 |
| 書記長 | 嶋崎 実 | 立川南分会 |
| 書記次長 | 藤井 顕 | 事務所分会 |
| | 堀口 利夫 | 事務所分会 |
| | 大房 孝朗 | 事務所分会 |
| | 古館 秀哉 | 事務所分会 |
| 常任執行委員 | 藤間 徳重 | 高松分会 |
| | 平松 恵子 | 高松分会 |
| | 渡邊 孝一 | けやき分会 |
| | 治田 喜一 | 玉川分会 |
| | 並木 晴己 | 拝島東第一分会 |
| | 大関 勝義 | 砂川分会 |
| | 木下 和成 | 朝日分会 |
| 会計監査 | 小峯 敏生 | 富士見分会 |
| | 比留間久雄 | 拝島東第一分会 |
| 執行委員 | 別府 昇 | 砂川分会 |
| | 中村 敦司 | けやき分会 |
| | 松岡 春雄 | 高松分会 |
| | 諸泉 典明 | 国立分会 |
| | 豊住 幸一 | 立川南分会 |
| | 佐藤 伸一 | 富士見分会 |
| | 田邊 稔 | 昭島中央分会 |
| | 小澤 恒憲 | 玉川分会 |
| | 篠 克彦 | 朝日分会 |
| | 森川 伸一 | 拝島東第一分会 |
| | 早野 勝三 | 拝島分会 |
| | 白倉 和行 | 事業所分会 |
| 青年部長 | 小椋 章正 | けやき分会 |
| シニア会長 | 北林 正成 | 玉川分会 |
| 主婦の会長 | 齊藤 深幸 | 玉川分会 |

事業所の組織化と公契約条例制定の早期実現を

第49回
支部定期大会

拡大出陣式では34人の成果持ち寄りでスタートダッシュ



4月13日(日)、あきる野ルピアを会場に東京土建多摩西部支部第49回定期大会を開催。代議員など159人が参加。

- ### 5月の拡大行動日
- 第3次……12日(月)、13日(火)
 - 日曜の特別行動……18日(日)
 - 第4次……22日(木)、23日(金)
 - 第5次……28日(水)、29日(木)

第49回定期大会には代議員128人、特別代議員11人が参加しました。多摩西部支部は昨年組織(分会)再編を実施して地域18分会を11分会に再編したところですが、今後3年をかけて各分会の財政状況を調査し、平準化していくこと。また、事業所分会については、その組織化を早急に進め、組合運動への参加を進めること

2014年(春は4月~5月) 支部期間目標 (年間3%)

98



分会名	目標	成果
砂川	7	2
けやき	8	7
高松	8	3
国立	6	3
立南	5	3
富士見	7	3
昭島中央	5	2
玉川	4	2
朝日	5	2
拝島東1	7	★9
拝島	8	3
事業所	18	★37
直属	10	4
合計	98	80

春の新規加入 キャンペーンだとお!!

キャンペーン期間：2014年4月~5月末

2014年4月~5月末までに東京土建多摩西部支部に加入申込された組合加入者本人が適用対象

選べる特典いずれか1つ

- 特典A** 労災保険特別加入事務費無料
- 特典B** 火災共済50口進呈
- 特典C** 資格取得援助
- 特典D** 健康診断無料

東京土建一般労働組合 多摩西部支部
TEL 042-546-1577

とを確認しました。立川市・昭島市の2つの自治体で活動する多摩西部支部として、この両市での公契約条例制定を目指した運動に力を入れていきます。

大会終了後は同会場でも支部拡大出陣式を開催。拝島東第一分会の7人を先頭に全ての分会から2人以上の成果持ち寄りがあり、合計で34人の成果持ち寄りで春の拡大月間スタートダッシュに成功することができました。統一行動日には各分会行動センターに集合しましょう。



拝島東1分会は拡大出陣式で7人の加入成果を持ち寄り、会場を盛り上げた

地引網 & BBQ ツアー

【とき】5月25日(日)
【ところ】南房総・岩井海岸 50歳未満限定
【参加費】大人2,000円・中学生以下無料

「オレは下町育ちだから口が悪いんだよ」と話がありました。口が悪いけど、人情に厚い。それが下町育ちと聞いて思い浮かべる印象。実は私も下町育ちで口が悪いので日頃は注意しています。そんな子供の頃で思い出すのが小学校のときの担任の先生。ちょっと変わった先生でしたが、皆に優しく人気がありました。宿題を忘れてきた子が多い日のこと。いつもは優しい先生が竹刀を持って教室に戻ってきました。私を含めて宿題を忘れてきた子が叩かれるのかと思えば「忘れてきたやつの数だけ自分を叩く」といって本当にバチンバチンと自身の頭を叩きだして驚いたのを今のことのように思い出します。その日以来、仲間同士で絶対に宿題を忘れないと誓い合いました。その先生が視聴覚室に生徒を連れて行き、そこで見せたのは戦争で亡くなった方のスライド写真。いかに焼かれたら沸騰した鼻血が出て死ぬんだぞと戦争の悲惨さと平和の大切さを教えてくれました。大空襲を被った下町らしい平和教育。でも今やったら保護者とかに訴えられて一発で懲戒処分でしょうね。先日の平和学習では小森陽一さんから日本の平和憲法の大切さを学びました。その上で私たちに戦争の悲惨さを伝える役割があるのではないかと考えます。

メーデーの帰り道ある役員さんから「オレは下町育ちだから口が悪いんだよ」と話がありました。口が悪いけど、人情に厚い。それが下町育ちと聞いて思い浮かべる印象。実は私も下町育ちで口が悪いので日頃は注意しています。そんな子供の頃で思い出すのが小学校のときの担任の先生。ちょっと変わった先生でしたが、皆に優しく人気がありました。宿題を忘れてきた子が多い日のこと。いつもは優しい先生が竹刀を持って教室に戻ってきました。私を含めて宿題を忘れてきた子が叩かれるのかと思えば「忘れてきたやつの数だけ自分を叩く」といって本当にバチンバチンと自身の頭を叩きだして驚いたのを今のことのように思い出します。その日以来、仲間同士で絶対に宿題を忘れないと誓い合いました。その先生が視聴覚室に生徒を連れて行き、そこで見せたのは戦争で亡くなった方のスライド写真。いかに焼かれたら沸騰した鼻血が出て死ぬんだぞと戦争の悲惨さと平和の大切さを教えてくれました。大空襲を被った下町らしい平和教育。でも今やったら保護者とかに訴えられて一発で懲戒処分でしょうね。先日の平和学習では小森陽一さんから日本の平和憲法の大切さを学びました。その上で私たちに戦争の悲惨さを伝える役割があるのではないかと考えます。